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Протокол № 10 
заседания Общественного совета  

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым 
 

21.10.2021 г  г. Керчь 
 
Время и место проведения: ул. Кирова,17, каб. № 101 с 16.00 до 18.30  
По списку: 8  
Присутствовали: 7 
Председатель Общественного совета - Швецов Герман Васильевич 
Секретарь Общественного совета - Плотников Валерий Александрович 
Члены Общественного совета: Балынский Игорь Александрович, Большаков 
Валерий Валентинович, Ермоленко Валерий Викторович, Шаталов Эдуард 
Владимирович, Якушев Сергей Николаевич. 
Приглашённые: 
1. Глава Муниципального образования городской округ Керчь – Солодилова Ольга 

Станиславовна. 
2. Глава Администрации г. Керчь – Брусаков Святослав Анатольевич. 
3. Руководитель аппарата администрации - Гребенников Роман Александрович. 
4. Начальник управления градостроительства, архитектуры и рекламы - Базаркина 

Наталья Александровна 
5. Начальник архивного отдела - Дрончковская Наталья Викторовна. 
6. Начальник ФКУ КП-1 УФСИН России по Республике Крым подполковник 

внутренней службы - Геберлейн Сергей Юрьевич. 
7. Начальник ФКУ ИК-2 УФСИН России по Республике Крым полковник внутренней 

службы - Бобриков Алексей Владимирович. 
8. Представители СМИ Керчи. 

 
Повестка дня 

№ Содержание вопроса Докладчик 

1.  
Анализ выполнения решений 
Общественного совета за сентябрь-
октябрь 2021 г. 

Секретарь Общественного совета 
Плотников Валерий Александрович 

2.  
О состоянии правопорядка и качества 
медицинского обслуживания в 
Исправительной колонии № 2 

Начальник ФКУ ИК-2 УФСИН 
России по Республике Крым и г. 
Севастополю полковник внутренней 
службы 
Бобриков Алексей Владимирович 

3.  
О состоянии правопорядка и качества 
медицинского обслуживания в Колонии-
поселении №1 

Начальник ФКУ КП-1 УФСИН 
России по Республике Крым и г. 
Севастополю подполковник 
внутренней службы 
Геберлейн Сергей Юрьевич 

4.  
Разное 
Вопросы и предложения керчан: 

Председатель Общественного 
совета Швецов Герман Васильевич 

5.  

1. Просим добавить архитектурные 
элементы на Стеле городов-героев для 
исключения возможности кататься 
детям на скейтах по плитам Стелы. 

Начальник управления 
градостроительства, архитектуры и 
рекламы - Базаркина Наталья 
Александровна 

2. Просим из имеющихся кинолент и 
видеофайлов создать видеоархив 
Керчи с размещением его на сайте 
администрации города 

Начальник архивного отдела - 
Дрончковская Наталья Викторовна 
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ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ: 
1. Анализ выполнения решений Общественного совета за сентябрь-октябрь 2021 г. 
СЛУШАЛИ: секретаря ОС Плотникова В.А. 
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Шаталов Э.В. 
Якушев С.Н., Плотников В.А., Швецов Г.В. 
РЕШИЛИ: 
1. Отмечается значительное улучшение уровня взаимодействия с Администрацией 
города за последние два месяца. 
2. Вместе с тем за 2020-2021 гг. осталось достаточно много невыполненных и 
нерассмотренных рекомендаций Общественного совета, а значит нерешённых 
проблем жителей Керчи. В связи с этим поручить секретарю Общественного совета 
Плотникову В.А. сделать выборку нерассмотренных рекомендаций совета по 
наиболее важным социальным, экономическим и культурным вопросам и доложить 
на следующем заседании Совета. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» -7, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ВТОРОМУ ВОПРОСУ: 
1. О состоянии правопорядка и качества медицинского обслуживания в 
Исправительной колонии № 2 
СЛУШАЛИ: начальника ФКУ ИК-2 УФСИН России по Республике Крым и г. 
Севастополю полковника внутренней службы Бобрикова А.В. 
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Шаталов Э.В. 
Якушев С.Н., Плотников В.А., Швецов Г.В. 
РЕШИЛИ: 
1. Исходя из доклада начальника ФКУ ИК-2 УФСИН России по Республике Крым и г. 
Севастополю полковника внутренней службы Бобрикова А.В. состояние 
правопорядка и качества медицинского обслуживания в Исправительной колонии 
№2 соответствует установленным требованиям.  
2. Отметить хорошую организацию трудовой занятости заключённых в 
Исправительной колонии №2. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 7, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ТРЕТЬЕМУ ВОПРОСУ: 
1. О состоянии правопорядка и качества медицинского обслуживания в Колонии-
поселении №1. 
СЛУШАЛИ: начальника ФКУ КП-1 УФСИН России по Республике Крым и г. 
Севастополю подполковника внутренней службы Геберлейна С.Ю. 
Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Шаталов Э.В. Якушев С.Н., 
Плотников В.А., Швецов Г.В. 
РЕШИЛИ:  
1. Исходя из доклада начальника ФКУ КП-1 УФСИН России по Республике Крым и г. 
Севастополю подполковника внутренней службы Геберлейна С.Ю. состояние 
правопорядка и качества медицинского обслуживания в Колонии-поселении №1 
соответствует установленным требованиям.  
2. Отметить хорошую организацию трудовой занятости заключённых в в колонии 
поселении №1. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 7, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
РАЗНОЕ 
1. О просьбе граждан добавить архитектурные элементы на Стеле городов-героев 
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для исключения возможности кататься детям на скейтах по плитам Стелы. 
СЛУШАЛИ: начальника управления градостроительства, архитектуры и рекламы - 
Базаркину Н.А.. Членам Общественного совета были представлены варианты 
архитектурных элементов для установки на плитах вокруг Стелы городов-героев. 
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Шаталов Э.В. 
Якушев С.Н., Плотников В.А., Швецов Г.В. 
РЕШИЛИ: 
1. Рекомендовать к установке представленные архитектурные элементы на плитах 
вокруг Стелы городов-героев для исключения возможности порчи памятника. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 7, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
2. О просьбе граждан из имеющихся кинолент и видеофайлов создать видеоархив 
Керчи с размещением его на сайте администрации города. 
СЛУШАЛИ: начальника архивного отдела Дрончковскую Н.В.  
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Шаталов Э.В. 
Якушев С.Н., Плотников В.А., Швецов Г.В. 
РЕШИЛИ: 
1. В связи с высокой социальной значимостью обеспечения работы архивного 
отдела, в том числе для предоставления документов при начислении пенсий 
жителям города, рекомендовать Администрации Керчи принять все возможные 
меры для ускорения решения вопроса с обеспечением архивного отдела зданием 
или помещениями, необходимыми  для хранения, учета, комплектования и 
использования архивных документов. 
2. Начальнику архивного отдела Дрончковской Н.В. подготовить и направить заявки 
на закупки технического оборудования для проведения оцифрования кинолент по 
истории города-героя Керчи для создания видеоархива. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 7, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
 
 
Председатель        Швецов Г.В. 
 
 
Секретарь         Плотников В.А. 
 


